

A: La semana pasada, meditamos sobre algunas evidencias históricas de por qué los cristianos creemos en la resurrección de Jesús. Hoy queremos meditar en un argumento histórico de por qué creemos que Él es Dios.

N: El comediante político nocturno Bill Maher señaló recientemente que los autores del Nuevo Testamento aceptaron la esclavitud. Y esto lleva a una pregunta común: ¿Por qué Jesús no habló en contra de la esclavitud? Si Jesús es verdaderamente Dios, ¿no predicaría en contra de eso?

- Primero, San Pablo en realidad no aceptó la esclavitud. Hay un artículo de Trent Horn sobre este tema, y pregunta: ¿Qué se suponía que debía hacer San Pablo, decirle a los esclavos cristianos que se rebelaran contra sus amos? Cien años antes, un esclavo llamado Espartaco encabezó una rebelión que lo llevó a la muerte y a la crucifixión de 6.000 de sus seguidores. Y los amos no podían liberar a sus esclavos por capricho porque el imperio romano regulaba la liberación de esclavos, exigiendo razones y limitando el número

<https://www.catholic.com/magazine/print-edition/slavery-and-the-new-testament>).

- En segundo lugar, la gente hoy en día habla de la esclavitud como si fuera un invento de los europeos, pero el aclamado erudito Thomas Sowell escribe: “Antes de la era moderna, en general, los europeos esclavizaban a otros europeos, los asiáticos esclavizaban a otros asiáticos, los africanos esclavizaban a otros africanos y los pueblos indígenas del Hemisferio Occidental esclavizaron a otros pueblos indígenas del Hemisferio Occidental” (*Black Rednecks & White Liberals*, 113). Y Maher concede el punto histórico de que *todas* las sociedades han

tenido esclavos (<https://www.youtube.com/watch?v=schuzjknjYE>).

- Tercero, “*los cristianos* fueron el primer grupo en la historia en iniciar un movimiento contra la esclavitud”, comenzando en Gran Bretaña, que luego se extendió a Europa continental y luego a los EE. UU (Dinesh

D’Souza, *What’s So Great About Christianity?*, 73).

S: ¿Por qué estos cristianos, que no son solo cristianos de nombre, fueron los primeros en la historia en luchar por el fin de la esclavitud? Porque estaban siguiendo *la enseñanza de Jesús sobre la dignidad humana*. Jesús hoy dice en el Evangelio: “La paz sea con vosotros. Como me envió el Padre, así os envío yo” (Jn 20:21). La misión de Jesús no fue abolir la esclavitud directamente, terminar con el asesinato o dar a todos comida, agua y educación; Su misión era mucho más grande. Hoy celebramos la misericordia Divina, que significa la misericordia de Dios hacia los pecadores, es decir, los que le hacen daño. Jesús fue enviado para liberar a las personas *del pecado*. Pero, una vez libres del pecado, comenzaron a tratar a los esclavos como hermanos y hermanas, la condición de la mujer mejoró en el imperio romano, cesaron el infanticidio y el aborto (<https://touchstonemag.com/archives/article.php?id=13-01-044-i>), ¡y los cristianos fundaron hospitales y eventualmente universidades y escuelas para las masas!

- Una realidad que nuestra sociedad no entiende es que no se puede evitar que las personas sean malas solo con educación. Por ejemplo, no podemos eliminar el racismo solo con leyes. Si tratamos de detener todo acto de racismo, nos convertiremos en un estado totalitario, porque el gobierno estará monitoreando incluso nuestras palabras y opiniones. La única forma verdadera de detener el mal es cambiar el

corazón de las personas, que es lo que hizo Jesús.

- Hay un artículo titulado *Del racismo al catolicismo: el viaje de un hombre*, sobre el erudito Joseph Pearce. Habiendo sido criado por su padre para menospreciar a todas las personas, incluidos los católicos, participar en movimientos de supremacía blanca y haber ido a la cárcel dos veces, lo único que cambió su corazón fue Cristo. Experimentó la paz de Jesús en prisión

(<https://www.lincolndiocese.org/op-ed/children-s-literature-bookshelf/16642-review-race-with-the-devil>), Y tres veces, cuando se encontró con un enemigo, recibió amor, que sanó su corazón (<https://www.ncregister.com/commentaries/charlottesville-through-the-eyes-of-an-ex-white-supremacist>). La enseñanza de Jesús sobre el amor, la humildad y la elección del sacrificio por el otro, incluidos nuestros enemigos, y aquellos que vivieron estas enseñanzas, lo cambiaron (<https://www.crisismagazine.com/opinion/from-racism-to-catholicism-one-mans-journey>).

Jesús les dice a los apóstoles: “Recibid el Espíritu Santo. Si perdonáis los pecados de alguno, le quedan perdonados; si retuvierdes los pecados de alguno, le son retenidos” (Jn 20:22-23). La Iglesia siempre ha sido reacia a encasillarse diciendo oficialmente que cierto texto dice esto. Pero, en este caso, la Iglesia ha dicho que, con estas palabras, Jesús está dando a los apóstoles y a sus sucesores el poder de perdonar los pecados.

- Esta es una misión espiritual, no terrenal. No es nuestro trabajo salvar el planeta y el medio ambiente, lo que no significa que no nos importe. Nuestro trabajo es más importante: ayudar a las personas a reconciliarse con Dios, ayudarlas a reconocer que Él es nuestro Padre y

nos ama, y que existimos para llegar a ser como Él, lo que lleva, entre otras cosas, a convertirnos en mayordomos responsables de Su creación.

Para los discípulos, siempre es primero lo espiritual y luego lo humano. En la Primera Lectura, vemos un ejemplo histórico de esta dinámica: “Se entregaron a la enseñanza de los apóstoles y a la comunión, a la fracción del pan y a las oraciones” (Acts 2:42). Los primeros cristianos se centraron primero en seguir la enseñanza de los apóstoles, vivir en comunidad y celebrar la Misa, que es lo que significa "fracción del pan". “Cayó sobre todos un temor reverencial, porque los apóstoles hacían muchos prodigios y señales” (43). Una vez que sus corazones cambiaron, comenzaron a orar, sanar y servir a las personas. “Todos los que creían estaban juntos y tenían todas las cosas en común; vendían sus posesiones y bienes y distribuían las ganancias a todos, según lo necesitaran” (44-45). Como dijimos hace un año, este ejemplo muestra la gran diferencia entre los primeros cristianos y los socialistas. Hoy, los jóvenes aman el socialismo, donde supuestamente todos obtienen los mismos bienes, dinero gratis y todas nuestras necesidades están atendidas. Pero esa no es la enseñanza de Jesús. ¿Por qué? Porque no hay libertad en el socialismo. El gobierno no tiene derecho a tomar el dinero de la gente y redistribuirlo. Y nunca ha funcionado de todos modos: los gobiernos comunistas siempre han tratado de tomar dinero de los ricos y dárselo a los pobres, pero luego los funcionarios del gobierno se convierten en la nueva clase rica. Si la gente quiere compartir sus bienes, debe ser precedido por un cambio de corazón. “Día tras día, como pasaban mucho tiempo juntos en el templo, partían el pan

en casa y comían con corazones alegres y generosos, alabando a Dios y teniendo la buena voluntad de todo el pueblo. Y día tras día el Señor añadía a ellos los que iban siendo salvos” (46-47). Debido a que los primeros cristianos amaban de una manera tan radical, crecieron un 40 % por década durante los primeros trescientos años, convirtiéndose finalmente en la religión dominante del imperio romano.

- Históricamente, no siempre ha sido así. Ha habido momentos en que los cristianos se desviaron de las enseñanzas de Jesús y se volvieron hipócritas. Pero no juzgue el medicamento por las personas que lo compran. Juzga la medicina por aquellos que la toman. El historial de Jesús en la historia no debe ser juzgado por aquellos que se llaman cristianos pero no lo son, sino por aquellos que son sus verdaderos discípulos. De la misma manera, nunca hacemos judaísmo por judíos seculares, sino por aquellos que siguen el judaísmo.

V: Creo que nunca nadie ha amado como Jesucristo, y que Su amor es evidencia de ser Dios. Cuando miramos los Evangelios, vemos cómo la gente le respondió. Las mujeres fueron las primeras en ir a Su tumba, probablemente porque nadie había tratado a las mujeres con tanto respeto. Los pobres y los marginados acudían a Él porque amaba a todas las personas, y los pecadores dejaban de pecar después de estar con Él.

- Todo el mundo conoce la Parábola del Buen Samaritano de Jesús, que enseña que cualquiera que esté en necesidad, aunque sea nuestro enemigo, es nuestro prójimo. Esa enseñanza es tan perfecta en mi mente que tiene que venir de Dios. Las personas que lucharon para

Father Justin Huang
Saturday-Sunday, April 15-16, 2023
5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m.
St. Anthony of Padua's
Easter, A, Divine Mercy Sunday

abolir la esclavitud siguieron enseñanzas como esta. Creo que así es
como Dios ama y, para mí, esto es evidencia de que Jesús es Dios.